

# *L'Angola remercie Cuba de son aide dans le domaine de l'éducation*

---



CUBA

ANGOLA



La Havane, 21 mai (RHC)- Le ministre de l'Éducation de l'Angola, Mepima Simao, a signalé que son pays sera toujours reconnaissant envers Cuba pour l'aide qu'elle a apporté jusqu'à présent à son pays dans le domaine de l'éducation, spécialement durant les années qui ont suivi l'accession de l'Angola à l'indépendance. Au cours d'un entretien avec le vice-président du Conseil des ministres de Cuba, Ricardo Cabrisas, le ministre angolais a qualifié de précieuse la coopération que Cuba apporte à son pays depuis presque quatre décennies.

Il a demandé l'extension de la coopération cubaine à l'enseignement spécialisé pour pouvoir former les 270 premiers professeurs de ce type d'enseignement.

Ricardo Cabrisas a, de son côté, évoqué les liens historiques unissant nos deux pays et qui ont commencé à l'initiative du leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro qui a toujours offert la coopération cubaine à d'autres pays, notamment dans les secteurs de l'éducation et de la santé.



**Radio Habana Cuba**